

# On en parle

## L'hôpital rassuré sur son avenir



**Jean-Pierre Sueur, sénateur, interpelle le gouvernement.**

Jean-Pierre Sueur sénateur du Loiret a interpellé, au Sénat, hier, le gouvernement sur le devenir de l'hôpital de Pithiviers. « Le directeur du centre hospitalier de Montargis assure en ce moment la direction de l'hôpital de Pithiviers, ce qui suscite des interrogations sur l'avenir de cet établissement, indispensable aux habitants du secteur. Pourriez-vous confirmer le maintien des services, notamment de la maternité? (...) »

Rama Yade, secrétaire d'État chargée des sports, lui a répondu : « La vacance du poste de directeur de l'hôpital de Pithiviers a été déclarée mais le seul candidat qui s'est présenté ne satisfaisait pas aux conditions. Le directeur de Montargis assure sa direction à titre temporaire ne porte nullement atteinte aux services rendus ; au contraire, la coopération des établissements est confortée, en particulier grâce aux consultations spécialisées assurées désormais à Pithiviers. Ce rapprochement permettra de mieux satisfaire les besoins de la population. »